
　　　　　　　　　
　

 
 

 

また、今後の活動と致しまして次の様な活動を開始致します。

①セブンイレブン交差点の歩道橋設置・バレエ教室前の信号機設置につきまして、過半数の賛成
　　が得られましたので乙自治会組織としての運動を展開していきます。
②乙月公園等で犬のフンに憤慨している問題につきまして、注意を呼びかける看板の設置を行う。

　　⇒市へ１０枚程度要請し設置致します。

③治安に関する問題につきまして、乙月自治会としての自主防犯組織を設立し改善していきます。

④ペットボトル回収の問題については調査の上、対応を検討致します。

その他の皆様のご意見・ご要望につきましても、今後の活動にて対応させて頂きたいと思いますので

宜しくお願い致します。

　　　　　　　

Ｑ２：日常生活についてどのように感じていますか？

（別紙参照）

対象　　　 ：乙月自治会の全会員　　　　　　　　　　アンケート回答数　　  ２２７

実施日　　：２００４年５月１日～５月７日

乙月自治会と致しましては、今後皆様から頂きましたご意見・ご要望をもとに皆様が安心して
住める街づくり、快適に生活出来る環境づくりを目指して頑張りたいと思いますので今後とも
皆様のご協力を宜しくお願い致します。

2 　

Ｑ４：上記の質問でやや不満・不満に○をされた方は、その具体的な内容をお書きください
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　　　　　　＊数値は回答数

58 15

17 5

44 96 75

43 71 106

7 21 179

11 33 106
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12 35 143
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51 103 58

（シ）子供の健全育成のための環境のよさ

（ス）地域住民のふれあい

36 113

37 70

35 51

42 72（ク）ゴミの収集や処理

（ケ）歩道などの交通の便利さ

（コ）地震などの自然災害と火災への対策

（サ）治安のよさ

（エ）医者にかかりたい時の便利さ

（オ）新しい情報や欲しい情報の得やすさ

（カ）日常の買い物の便利さ

（キ）公園や道路の便利さ

どちらともい
えない

やや不満 不満

（ア）通勤・通学の便利さ 5 46 90

満足 やや満足

（イ）住居周辺の生活道路の使いやすさ

（ウ）周辺道路の整備による自動車の利用しやすさ

　アンケートへのご協力、有難うございました！！

乙月自治会「生活環境に関するアンケート」　集計結果
　　皆様から頂きましたアンケートの結果、下記の様な結果となりました



Ｑ５：通学路の安全を確保するために、歩道橋・信号機設置の市への申請を考えております

①４丁目－９丁目間（セブンイレブン前の交差点）に歩道橋の設置は必要と思われますか？

回答数 　
割合(%)

②９丁目バレエ教室前に信号機の設置は必要と思われますか？　

　

回答数
割合(%)

Ｑ６：日頃生活する中で危険と感じる場所はありますか？

　

回答数
割合(%)

Ｑ７：６の質問で”ある”と回答した方はその場所・危険と感じる要因・改善案などがあればお書きください
（別紙参照）

100 59.2 40.8

全体 ある ない

213 126 87

218 128 20
100 58.7 9.2

100 54.5 17.6

どちらともいえない

222 121 39

全体 必要 不必要 どちらともいえない

全体 必要 不必要
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